
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Punkt Herrn Mehlhorn sowie den beauftragten 

Architekten, Herrn Körber.  

Anhand von Plänen, einer Visualisierung sowie eines Modells erläutern die Herren die beabsichtigte 

Erweiterung des bestehenden Hotelbetriebes.  

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt Herr Körber, dass die SGD im laufenden 

Genehmigungsverfahren bereits frühzeitig beteiligt worden sei. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


